

MEIN LETZTER GRUSS

Dieser geht an alle, welche in irgend einer Weise mit mir verbunden waren, mir in Freundschaft begegnet oder ein Stück mit mir gegangen sind.

Speziell danken möchte ich Hr. Dr. med. Martin Hagen, Horgen, für die gute Betreuung sowie der Spitex Horgen.

Nach einem reich erfüllten Leben habe ich

Bertha Spinner-Schäppi

6. Februar 1921 – 11. Dezember 2017

diese Welt verlassen.

Allen Freunden und Bekannten danke ich für die schönen Stunden und vor allem auch meinen lieben Nachbarn für ihre Hilfe.

Die Urnenbeisetzung hat im engsten Familienkreis stattgefunden.

Bertha Spinner-Schäppi, wohnhaft gewesen im Altersheim der Gemeinde Horgen (ehemals Glärnischstrasse 102, Horgen)